

平成19年度 市政功労者表彰

市政発展のために寄与された地方自治の進展に貢献されました。

高岸 徳巳

11月3日に市政功労者表彰式が、市役所で行われました。これは地方自治の進展や社会福祉の向上・産業・文化の振興等に貢献された方をたたえ表彰するものです。今回は次の7名の方々が表彰されました。

(敬称略)

地方自治部門

西山 英徳
石井順二郎

多年にわたり市議会議員として、



前列左から 吉谷さん、梶原さん、石井さん、6人目から西山さん、高岸さん、古賀さん、岩井さん

団体が表彰されました。(敬称略)

教育行政部門

西山 清太

多年にわたり教育委員・教育委員長として多年にわたり多久市の教育行政全般の向上に尽力されました。

古賀 堆孔

多年にわたり多久市固定資産税評議審査委員として、租税負担の公正と適正課税に寄与され、地方自治の進展に貢献されました。

民生部門

吉谷八重子

多年にわたり保護司および主任児童委員として市民生活の安定や社会福祉の向上に努められました。

梶原 幹雄

多年にわたり交通指導員として、交通安全思想の普及および交通事故防止に努められました。

岩井 富子

多年にわたり児童委員として崇高な隣人愛の精神をもって、社会福祉の向上に努められました。

平成19年度 教育委員会表彰

片桐 倍子
北部小学校・緑が丘小学校の学校薬剤師として多年にわたり、児童の保健指導・健康管理に貢献されています。

児童生徒部門

樋口 純裕

平成19年クライミング世界ユース選手権ユースBの部で準優勝されました。

社会教育部門

陣内 紀朗

多年にわたりボーリングカウトを通して、青少年健全育成に尽力されています。

文化芸術部

朗読、ボランティア ひまわりの会

多年にわたり「おはなしキャラバン」活動を通して青少年健全育成に尽力されています。

社会体育部

金子 純子

多年にわたり茶道会の役員として活躍され、文化芸術の向上に尽力されています。

文化芸術部

松本 繁

多年にわたり音楽協会・詩吟の役員として活躍され、文化芸術の向上に尽力されています。

社会体育部

中島 和富

南多久町体育協会理事として多年にわたり地域の社会体育に貢献されています。